



# グルモール

JAPANESE SCHOOL, NEW DELHI 2022

<http://www.ndjs.org/>

第 1 号

令和 4 年 4 月 2 9 日

**3 年ぶりに対面で始業式、入学式を開催できました。**

**令和 4 年度も皆様のご支援をよろしくお願い申し上げます。**

校長 足立 浩

4 月 1 1 日 (月)、令和 4 年度がスタートしました。令和 2 年度、3 年度の 2 年間はオンラインでの始業式、入学式でしたので、3 年ぶりに対面で 1 年のスタートを切ることができました。

着任式では 5 名の先生方、ナマステの会では 4 3 名の新しいお友だちと出会いの挨拶を交わしました。その後の入学式では、新 1 年生が 2 1 名、新 7 年生が 1 2 名入学し、全校児童生徒 1 4 9 名となりました。令和 3 年度の 4 月時点では 8 4 名でしたので、5 0 名以上増えたこととなります。

始業式では、本校が目指している「児童生徒像」について話をしました。「知・徳・体」と「国際理解」を加えた 4 つの目標は、各教室の前方に掲げている重点目標です。特に 4 つめの「わかりあう子」は、在外教育施設である本校の特色、国際理解につながります。この「わかりあう」というのは、一見簡単そうでとても難しいものです。親子間で、家族の中で、友達どうし、先生と、周りの人たちと、様々な場面で私たちはお互いに「わかりあう」ことが求められます。グローバル化の現代、外国の人と「わかりあう」ことも大切です。そのためには、自分の考えをもち積極的にコミュニケーションを図る力が必要です。情報化など、社会の変化が著しいインド、ニューデリーにある日本人学校として、国際社会に生き、未来の創り手となるよう、児童生徒の皆さんには「わかりあう」力、コミュニケーション力を身につけてほしいと願っています。

2 2 日 (金) の授業参観は、3 年ぶりに対面での授業の様子を参観いただきました。下学年、上学年、中学部と 3 交代制の制約・制限をお願いしましたが、何とか無事に実施できましたこと有り難く思っております。その後の学級懇談会、第 1 回 P T A 総会は、P T A 役員の皆様のご尽力によりオンライン開催となりました。ご多用の中、多数ご参加いただきありがとうございました。

昨年 1 0 月から取りかかっていた工事関係については、4 月 2 0 日にプールの耐震工事が完了し、5 月下旬には体育館耐震工事とゲート横の境界壁が完成する予定です。大気汚染等で工事の遅れが心配されましたが、予定通りプール使用が可能となり嬉しく思っているところです。

言うまでもなく海外にある日本人学校では、学校と家庭との連携・協力はとても重要であり、不可欠です。ウィズコロナの時代を迎え、本年度も感染対策を講じながら慎重に教育活動を進めることとなりますが、子どもたちの健やかな成長のために、皆様のご理解とご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。



# WELCOME TO JAPANESE SCHOOL、 NEW DELHI!



## ナマステの会で歓迎！



45名のみなさん、ようこそニューデリー日本人学校へ。はじめはみんなが転入生です。たくさんの友達と一緒に、学校生活を楽しんでください。そして、魅力あるインドの国で、一緒に学んでいきましょう。

<誰もがみんな一度は転校生！心配しないで。>



## ご入学おめでとうございます



11日には、ニューデリー日本人学校の入学式が挙行されました。在インド日本国大使館河津次席公使様、浜田学校理事長様、出井PTA会長様のご臨席の下、小学部1年21名、中学部1年12名が晴れやかなスタートを切りました。



## < 新任職員 > (敬称略)

5名の職員が着任しました。  
よろしくお願いします。

堤 慎二郎	教頭	滋賀県から
豊住 義一	教諭	東京都から
三吉 孝平	教諭	広島県から
米澤 美穂	教諭	大阪府から
加藤 菜々子	教諭	愛知県から



## < 新任職員よりのメッセージ >

この度、滋賀県より教頭として赴任しました堤慎二郎です。よろしくお願いします。  
暑いと思っていたニューデリーも、すぐに慣れて今では暖かいと感じます。美しいグルモールやブーゲンビリアを見ると、かつて勤務したホノルルが思い出されます。多くの人の暖かさを感じながら、本校での教育活動に一生懸命に取り組みたいと思います。 堤 慎二郎

生徒が自ら考え、行動し、今後の社会や人生をより良いものにできる力を育成していきたいと思います。長い教員生活で「生徒と共に」を信条に活動してきました。生徒と一緒に生活する中で、徳・知・体すべての面において、生徒がより優れた資質を持てるよう指導していきたいと思います。そして、私自身も生徒と共に成長を続けたいと思います。ご協力、ご支援よろしくお願いします。 豊住 義一

インドに来て、うれしかったことがたくさんあります。①私が空港に到着したら、学校の先生方が笑顔で出迎えてくださったこと、②着任式で大きな拍手をもらったこと、③校歌の歌声がとてもきれいだったこと、④元気なあいさつができる人がたくさんいること、⑤スクールスタッフさんのおかげで、学校がきれいで安全が守られていること、素晴らしい学校に来たと実感しています。これからは私も日本人学校の一員として、一緒に学び、成長していきたいと思っています。よろしくお願いします。 三吉 孝平

インドってどんな国なのだろう…いつかは行きたいと思っていたインドに子どもたちに教えるという立場で来られたことを幸せに思います。インドへ来て数週間、感染症がまだ収束していない中ですが、4月から無事学校がスタートし、ニューデリー日本人学校の皆さんと対面での体育と技術の授業ができ毎日元気とパワーをもらっています。まだまだ知らないことだらけですが、皆さんと一緒にインドのこと、ニューデリー日本人学校のことを知っていききたいと思います。よろしくお願いします。 米澤 美穂

今年度、愛知県から赴任しました。下学年の副担任としてG1~G4の図工とG3・G4の理科を担当します。「毎日楽しく、幸せに」をモットーにインドでの生活に驚き戸惑いながらも笑顔で過ごしています。インドの暑さ、そして子どもたちのパワーに負けないように全力でがんばります！一緒に楽しい思い出をたくさん作っていきましょう。よろしくお願いします。

加藤 菜々子

## 授業参観・学級懇談会・第1回PTA総会

新型コロナウイルス感染症拡大防止策を徹底しつつ、3年ぶりに対面での授業参観を行うことができました。どの学年でも活気と意欲に溢れる授業を参観していただきました。

午後は、学級懇談会・PTA総会をオンラインで行いました。



	男子	女子	計
小1年	12	9	21
小2年	10	7	17
小3年	6	8	14
小4年	5	16	21
小5年	9	12	21
小6年	7	7	14
中1年	8	4	12
中2年	7	10	17
中3年	7	6	13
スーリヤ	0	1	1
計	71	80	151



世界一の日本人学校を目指して、がんばります！